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El Pleno aprueba definitivamente la ampliación del polígono industrial de La Vega

El expediente formaba parte de la sesión ordinaria celebrada el pasado viernes
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Tras el informe emitido por la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir, el Pleno de la 
Corporación municipal prieguense, en la sesión de 
carácter ordinario celebrada el pasado viernes, 
aprobada definitivamente la ampliación del polígono 
industrial de La Vega.

De esta manera se pone fin a más de seis largos años de 
trámites por parte de las dos últimas Corporaciones, en 
los que se han tenido que sortear no pocos obstáculos 
para poner en carga estos más de 50.000 metros 
cuadrados de suelo industrial, que dan respuesta a una 
de las principales demandas que en este sentido 

planteaba la localidad.
Como se puso de manifiesto en el debate del expediente por parte de la Alcaldesa prieguense, María Luisa 
Ceballos, una vez aprobada de manera definitiva esta ampliación, a partir de septiembre el Grupo Cinco 
comenzará a gestionar este nuevo suelo industrial, indicándose la urbanización del mismo de manera 
inminente, al existir constancia del interés que varios propietarios han mostrado al respecto.
En relación a este expediente, fueron varios los grupos políticos que el turno de ruegos y preguntas se 
interesaron por futuras actuaciones dentro de este ámbito, saliendo a la palestra proyectos como la zona de 
El Campillo e incluso el polígono proyectado junto a la aldea de Zamoranos. En este sentido, Ceballos 
recordaba la actual situación económica así como la inexistencia en estos momentos de grandes agentes 
urbanizadores, con capacidad suficiente para acometer actuaciones de esa envergadura, haciendo referencia 
igualmente la Alcaldesa al déficit de suministro eléctrico que sufre la localidad, subsanado para el caso de la 
ampliación de La Vega con la construcción de una subestación
Junto a éste, el exiguo orden del día del pleno se completaba con una adhesión de la Corporación a solicitud 
que la Escuela Oficial de Idiomas de Priego ha remitido a la Consejería de Educación de la Junta, para la 
ampliación plazas de matrícula con las que cubrir la demanda existente, al haberse quedado este año más de 
160  solicitantes sin plaza. Igualmente, fue aprobada otra adhesión del Ayuntamiento, en este caso a la red de 
Ciudades Solidarias con el Alzheimer, así como una moción del PA, en la que se insta a la Junta, a que se 
autorice la adjudicación de las 16 plazas vacantes en la residencia gestionada por Geiss'96.


